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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Welchen Mehrwert haben die sogenannten „Umweltzonen“ noch in Bremen? 
 
Wir fragen den Senat:  

 

1. Wie haben sich die Luftqualitätswerte in den sogenannten „Umweltzonen“ in Bremen 

in den letzten 5 Jahren entwickelt und wo kam es zu Überschreitungen des Jahresmit-

telwertes bzw. unzulässig häufigen Überschreitungen der Tagesmittelwerte für Fein-
staub und Stickstoffdioxid? 

2. Wie haben sich die Luftqualitätswerte außerhalb der Umweltzonen im Vergleich zu 

den Werten innerhalb und im Nahbereich der Umweltzonen entwickelt? 
3. In welchen Bereichen würde eine Abschaffung der sogenannten „Umweltzonen“ in 

Bremen voraussichtlich dazu führen, dass sich die Luftqualität vor Ort massiv ver-

schlechtert bzw. dass die gesetzlichen Grenzwerte nicht mehr eingehalten werden 

können? 

Fynn Voigt, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


